

RM Herr Diefenbach: Die Vermessung im Merler Keil II wurde durchgeführt. Die roten Pfosten sind nun nicht mehr vorhanden. Warum wurden diese entfernt, muss eine neue Vermessung durchgeführt werden?

Antwort der Verwaltung: Da die Fläche noch vom Kampfmittelräumdienst überprüft wird, mussten die Flächen vorher noch kurz geschnitten und gemulcht werden. Die Grenzkoordinaten wurden mit GPS festgelegt, so dass die Pfosten als optische Markierung nicht mehr erforderlich sind. Eine neue Vermessung ist nicht erforderlich.